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いつもお世話になっております。今回は、５月１５日（火曜日）に開催された、臨時議会

のご報告をさせていただこうと存じます。 
 

 新議長／新副議長が決定しました。 
市民の代表とされる、議員の中から、議長が選任され、議会の運営にあたりま
す。任期は、４年ですが、慣例として、２年にて議長職は交代されます。 
 
今回は、投票の結果、 議長 板倉 正直 氏 （別所） 
          副議長 山崎 山洋 氏 （浦部） の 
２氏が選ばれました。 
 

 常任委員会の委員が改選されました。 
常任委員会は「地方自治法 109 条」に定義され、議員は全員 1 つの常任委員会(印西市

では 4 つ)に属し、「その部門に属する当該地方公共団体の事務」に関して、執行機関か

らの説明や書類の提出等を要求する権限(所掌事務調査権)を持ちます。 
 
今回、私 ぐんじとしのり は、「文教福祉常任委員会」に属し、委員として選任され、

２年間、その職務にあたっていくこととなりました。 
 
文教福祉常任委員会の所掌事務調査権は、以下の部門に及びます。  

＊ 教育委員会 に関すること。 
＊ 保健福祉部 に関すること。 

 
 具体的には、市民の皆様から出された請願を中心とした審査や予算審議を行っていく

ことになります。 
 
（参考）  

＊ 教育委員会の所掌事務  
 （小学校・中学校／学校管理・教育管理・学校建設に関すること。 
  幼稚園／全般に関すること。 
  社会教育／青少年対策・文化振興・視聴覚ライブラリー・図書館に関すること。 
  保健体育／体育振興・学校給食に関すること。） 
 

 ＊ 保健福祉部の所掌に関する部門 
 （児童福祉課／介護福祉課／社会福祉課／健康管理課／国保年金課）の事務事業 

 
(印西市／4 つの常任委員会) 
総務常任委員会   総務部／会計課／選挙管理委員会／監査委員の所掌事務調査権 
市民経済常任委員会   市民経済部／農業委員会の所掌事務調査権 
都市建設常任委員会   都市建設部／水道課の所掌事務調査権 
 



 財産の取得に関する件について  
今回の臨時議会で、印西市内の小中学校情報処理教材備品一式の取得について、議案とし

て提出され、議会で承認しました。（取得金額／￥165,500,000（消費税含まず）） 
 
取得した備品の主なものは以下の通りです。（市内 14 小中学校に対して） 
  教師用パーソナルコンピュータ 14 台（PentiumⅢ 1GHz,256MB,40GB、MO 他搭載） 
  教師用ディスプレイ 19 ｲﾝﾁ    14 台 
  児童用パーソナルコンピュータ  255 台（Celeron 766MHz,128MB,30GB,FD 搭載） 
  児童用ディスプレイ 17 ｲﾝﾁ   255 台 
  デジタルカメラ（教師・児童生徒用）102 台 
  デジタルカメラ用記憶媒体    122 台 
  教育用ソフト 一太郎スマイル 学校版 283 本 
         はっぴょう名人  283 本 
         ひらめきライター 283 本 
         なるほどネット  283 本 
         さんすうランチＢＯＸ３ 269 本 
 

 平成 12 年度 印西市市民意識調査 報告について  
印西市では市民のまちづくりに対する意識や要望等を調査し、市の現状や課題を把握する

ことにより、今後の施策決定のための基礎資料を得る事を目的として、市民意識調査を以

下の通り実施いたしました。 
 
（１）調査地域 印西市内全域 
（２）調査対象 市内在住の満 20 歳以上の男女個人 
（３）対象者  2000 人 
（４）抽出方法 住民台帳からの無作為抽出 
（５）調査方法 郵送法（郵送配布～郵送回収・葉書督促を 1 回） 
（６）調査期間 平成 12 年 12 月１日（金）～15 日（金）まで 
（７）回収率  56.4％  
 
今回は、牧の原地区回答者（94 名）から出された「身近な地域に必要な整備充実」につい

て、ご紹介したいと思います。（ ）内は回答者数／複数回答 
 

1. 商業施設（28）／２．医療関係（27）／3.行政施設（郵便局）（24） 
4.金融機関（19）／５．運動施設（10）／６．土地開発（６）他 

 
残念ながら、20 日現在、駅南側に建設が予定されていた「複合商業施設」については 
何ら情報がありません。また、464 号線北側に開業が予定されていた「オートセブン」も 
建設が中止されたようです。この地区の将来はどのようになっていくのでしょうか？ 
皆様とともに考えて、参りたいと思います。 
 

 平成 13 年第 2 回定例議会が開催されます。  
 平成 13 年度第 2 回印西市議会定例会は、平成 13 年 6 月 6 日（水曜日）～6 月 22 日（金

曜日）まで 17 日間の会期で開催されます。今回、私は「まちづくり研究会（松本隆代表）」

の代表として、「会派代表質問（90 分）」を行う予定となっております。この内容につきま

しては、次回発行のこの紙面にてご紹介したいと思います。よろしくお願い致します。 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。この紙面へのご批判、ご意見もお待ちいた

します。よろしくお願い申し上げます。               ぐんじとしのり 


